

(児童数配布)



今年度もよろしくお願ひします！

保護者の皆様、今年度もよろしくお願ひ致します。

私が常に心がけていることに「同じことを2回やらない」「前よりもレベルアップ」があります。これを念頭に、今年度もどんどん改善を図って参りたいと思います。保護者の皆様にも、様々にご理解とご協力を賜ることになるかと存じますが、どうぞよろしくお願ひ致します。

さて、まずは今年度の学校教育目標です。

◇教育目標

『生きる力』を学びとり、未来を生き抜く子どもの育成

◇めざすべき子ども像

- ・豊かな心をもつ子ども
- ・自ら考え、判断し、行動できる子ども
- ・思いやりのある子ども
- ・安全に気をつけて体づくりをめざす子ども
- ・最後まであきらめない子ども

ここまでは昨年度と同じですが、教職員スローガンを次のように変えました。

「ポジティブ・アクティブ・クリエイティブ」

日本語にすると、「肯定的に・活動的に・創造的に」となります。およそ3年間、コロナ対策のために非常に窮屈な思いをしてきましたが、いよいよ今年度は通常の学校教育活動が取り戻せそうです。このスローガンをもとに、全職員で協力し、全て前向きに、思い切って取り組んで参ります。どうぞよろしくお願ひ致します。

◇入学式が行われました！

昨日の始業式に先立ち、先週金曜日には、新1年生95名を迎えての入学式が行われました。子どもたちは、期待と不安が入り混じったような複雑な表情をしていましたが、まずはこの新1年生を学校生活に1日も早く馴染ませることが目標となります。新1年生の皆さん

も、しっかり頑張ってください。なお、入学式前日には、新6年生が登校し、式場の準備に頑張ってくれました。おかげで、担当の職員がびっくりするほど早い時間に準備が完了しました。新6年生も、最高学年としての自覚を持ってくれているようです。こうなると、この1年が楽しみでしかありません。昨年度以上のさらに明るい緑地小学校を作っていきたいと思います。

